

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen,
dass unsere geschätzte Mitarbeiterin

Monika Ulrich-Betschart

7. März 1965 – 23. Juli 2025

nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Seit rund 18 Jahren war Monika als Hauswartin die gute Seele unseres gemeindeeigenen Ferienhauses Mistlibühl. Engagiert, zuverlässig und mit grosser Herzlichkeit hat sie das Haus betreut und den grossen und kleinen Gästen viele schöne Momente im Mistlibühl ermöglicht.

Wir sind Monika Ulrich dankbar für ihr langjähriges, wertvolles Engagement und werden ihr Wirken in bester Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Schule Richterswil-Samstagern

Die Trauerfeier findet am 6. August 2025, 14.00 Uhr, in der kath. Kirche Hütten, statt.

richterswil